

# *Cuba pourrait accueillir des tournois pré olympiques de volley-ball*

---



Cristóbal Marte, vice président de la Fédération Internationale de volley-ball et président de la Confédération du Nord, de l'Amérique Centrale et des Caraïbes, NORCECA, a signalé que Cuba pourrait être le siège de tournois pré olympiques en vue de Rio de Janeiro 2016.

Il a aussi reconnu la capacité et l'expérience de Cuba dans l'organisation de tournois dans cette discipline.

De fait, le Colisée de la Cité des Sports de La Havane, accueille dès demain des phases de la Ligue Mondiale de Volley-ball masculin et de la Coupe des Champions Final Four pour les féminines.

Cuba affrontera La Bulgarie vendredi et samedi , lors de la troisième semaine du niveau deux de la Ligue masculine. Auparavant quatre équipes de la NORCECA disputeront ici deux qualifications pour la prochaine Coupe du Monde féminine.

Le dirigeant dominicain a estimé qu'une telle simultanété est possible grâce à la Fédération Cubaine de Volley-ball et à l'appui du gouvernement cubain pour l'organisation d'évènements sportifs.

Cristobal Marte a auguré que Cuba sera incluse dans le calendrier de 2016, car « ce pays est une partie importante de la NORCECA et qu'elle peut être le siège de tournois de qualifications olympiques en vue de Rio».

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/58249-cuba-pourrait-accueillir-des-tournois-pre-olympiques-de-volley-ball>



**Radio Habana Cuba**